
1 

 

資料１ 

第２回益田市地域公共交通活性化協議会での主な意見について 

番号 主な意見 対応 

① 

6つある課題の記載順の変更 

「③まちづくりの連携」の記載は⑤番目に順番を

入れ替えたらどうか？ 

記載順を変更する。 

② 
益田市の人口に関して、地域ごとの人口推移、高

齢化の推移を記載したらどうか？ 
地域ごとに推移を記載する。 

③ 
益田市の人口と高齢化のグラフをわかりやすく

したほうがいいのではないか？ 
２つにわけて記載する。 

④ 
免許返納者数の把握について、運転経歴証明書の

交付数ではない他のデータがないのか？ 

運転経歴証明証の交付数ではなく、自主

免許返納者数を記載する。 

⑤ 
自転車活用推進計画に記載のある「通勤・通学の

移動状況」を転載できないのか？ 
「通勤・通学の移動状況」を転載する。 

⑥ 
自転車活用推進計画のどの事業が交通計画と関

連するのか？ 

自転車活用推進計画の基本方針１に関連

する施策「公共駐輪場施設の利便性向上」

「公共交通との連携」が該当する 

⑦ 立地適正化計画の策定状況は？ 
・今年度は基礎調査を行っており、11 月

に市民アンケートを実施する。 

⑧ 

外国人宿泊客延べ数の記載について 

・観光による宿泊とそれ以外の目的による宿泊

に分けて記載することは可能かどうか？ 

・令和 2年度実績の記載追加 

・外国人宿泊客が伸びた理由は？ 

・令和２年度実績を記載する。 

・外国人宿泊客延べ数については、観光と

それ以外の宿泊を分けて記載することは

むずかしく、外国人宿泊数が伸びた理由

も明確にできないため、「外国人宿泊数延

べ数の推移」は削除する。 

⑨ 
日本遺産と公共交通について 

・連携はできないのか？ 
庁内にて協議継続する。 

⑪ 
利用者数は合計ではなく、系統ごとの実績を記載

したらどうか？ 
路線ごとに実績を記載する。 

⑫ 

「これから公共交通を維持するために何が重要

と考えますか？」の問いに対して、「地域が主体

となり、新たな公共交通を運行する」と多くの回

答があるが、どの地域か属性を分析してみてはど

うか？ 

属性とのクロス集計を記載する。 

 


